



Benoît Eschard.

Découverte

DOMAINE JEANNIN-NALTET

Si le Domaine Jeannin-Naltet, créé en 1858, est loin de constituer une découverte, il se trouve en pleine renaissance, avec l'arrivée à sa tête du neveu par alliance de Thierry Jeannin-Naltet, Benoît Eschard. À 38 ans, rien ne prédestinait cet ingénieur des Arts et Métiers aux travaux de la vigne, hormis sa passion pour le vin et son mariage avec la nièce du vigneron de Mercurey. Lorsque Thierry Jeannin-Naltet lui a proposé de reprendre le domaine, il a d'abord hésité, puis il a relevé le défi, à l'issue d'une formation en viticulture et en œnologie. « Je suis cartésien et très perfectionniste », explique le néovigneron. Depuis 2014, son premier millésime, il s'est attaché à investir dans de nouveaux équipements et à modifier les pratiques, dans la vigne (labours, effeuillage, ébourgeonnage sévère, vendanges en vert si nécessaire) et en cave (réception de la vendange par gravité, table de tri vibrante, réduction de la chauffe des fûts et augmentation de la proportion de bois neuf). Le domaine de 8,5 hectares possède 7 hectares de premiers crus, Clos l'Évêque, Naugues et Clos des Grands Voyens en monopole. Les résultats sont déjà au rendez-vous, et l'avenir apparaît plus que prometteur. Benoît Eschard a réveillé la belle endormie...

71640 Mercurey - Tél. 03 85 45 13 83

Mercurey premier cru rouge

Les Naugues 2015 (19,50 €) - 17,5

Nez raffiné avec une grande noblesse autour de la mûre et de la cerise noire. La bouche est à la hauteur, avec un superbe jus et une matière concentrée.

Mercurey premier cru rouge

Clos des Grands Voyens 2015 (17,40 €) - 17

Nez riche et profond avec un fruité noir et des notes épicées. Superbe concentration en bouche, avec un côté charnu et beaucoup de précision en finale.

Mercurey premier cru rouge

Le Clos l'Évêque 2015 (17,05 €) - 16,5

Beau premier cru marqué par les fruits noirs au nez, comme en bouche. L'ensemble est riche, avec également un côté très digeste.